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Zur Sitzung am Gremium 

26.09.2005 Rat der Stadt Wuppertal 
 
 
 

Stand der Arbeit am regionalen Einzelhandelskonzept 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

der Stadtentwicklungsausschuss der Stadt Wuppertal hat im Juni 2001 die Erarbeitung eines regionalen 

Einzelhandelskonzeptes in Auftrag gegeben und zugleich die Neuauflage des städtischen Zentren- und 

Einzelhandelskonzeptes für Wuppertal zurückgestellt. Seit dieser Zeit gibt es keine verbindliche 

Planungssicherheit für die Neuansiedlung von großflächigen Einzelhandelsbetrieben. Dies ist angesichts der 

Vielzahl von Bauvoranfragen von Discountern und großflächigen Einzelhandelsbetrieben problematisch. 

Seit mehr als 4 Jahren fehlen konzeptionelle Orientierungs- und Beurteilungsgrundlagen für die Bauplanung 

und für Investoren sowie Grundstückseigentümer.  

Die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal fragt daher an: 

 

(1) Die Arbeiten am regionalen Einzelhandelskonzept müssten bereits weit vorangeschritten sein. 

Wann kann mit der Fertigstellung des regionalen Einzelhandelskonzeptes gerechnet werden? Für 

wann ist eine Beratung des Einzelhandelskonzeptes in den Gremien des Rates der beteiligten 

Städte geplant? 

 

(2) Kann das regionale Einzelhandelskonzept die städtischen Einzelhandelskonzepte in Gänze 

ersetzen oder ist das regionale Einzelhandelskonzept eher als Rahmenplan für die Erarbeitung 

 



städtischer Planungen zur Einzelhandelsentwicklung (Bedarf, Standortbewertung, Verkaufsfläche, 

Architektur …) angelegt?  

 

(3)  Wann könnte ein städtisches Einzelhandelskonzept auf der Basis des regionalen   

Einzelhandelskonzeptes vorgelegt werden?  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
 

 

Jürgen Henke  

– Fraktionsvorsitzender – 
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